

In Anerkennung hervorragender
Verdienste um Rübenach
wird

Thomas Schulz

die goldene Ehrennadel des
Förderverein „Rüwenacher Möck“ e.V.
verliehen.

Die Bauunternehmung Horst Schulz unterstützt seit vielen Jahren Vereine und Einrichtungen in materieller wie auch finanzieller Weise in Rübenach. Diese sind vielseitig und erstrecken sich über die örtlichen Kindergärten, der Grundschule, den Ortsvereinen bis zur Unterstützung an Kirmes und Karneval. Beim Ausbau des „alten Kirmesplatz“ 2015 zu einer ortverschönernden Freizeitfläche übernahm die Firma Schulz u. a. die gesamten Tiefbaumaßnahmen. Als Mitinhaber und Vertreter der Bauunternehmung Horst Schulz hat sich Thomas Schulz durch sein langjähriges Engagement im Stadtteil Rübenach verdient gemacht.

Rübenach, den 15. November 2015

Vorsitzende